

Actitud republicana

Señor Director:

La sesión del martes pasado de la comisión de Educación del Senado es un triste ejemplo de la actitud de la actual oposición frente a la educación.

Primero, se ignoró por enésima vez la discusión inmediata del proyecto de reingreso, que permite entregar una importante subvención a aquellos jóvenes que han abandonado el sistema escolar. Este desprecio a la Constitución, a las atribuciones del Ejecutivo y a las agendas urgentes de la educación de los más vulnerables se ha repetido sistemáticamente.

Luego, mediante maniobras retóricas, se dejó sin votar por segunda vez el nombramiento de dos consejeras del Consejo Nacional de Educación, seleccionadas por Alta Dirección Pública, posponiendo así sin razón alguna la composición de un ente central para el funcionamiento del sistema. Esta misma actitud dejó fuera, a principios de este año, a otra postulante de excelentes credenciales.

Quizás los nuevos equilibrios políticos del Senado traigan un cambio al obtuso bloqueo que tan poco ha aportado a la educación de los niños.

DANIEL RODRÍGUEZ

Director ejecutivo de Acción Educar